

Kodim Pontianak Lakukan Pembinaan Tanggap Bencana Bagi Masyarakat

Suhendi - KALTENG.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 28, 2022 - 17:27



PONTIANAK - Kodim 1207/Pontianak melaksanakan program pembinaan masyarakat tanggap bencana semester II tahun 2022 dengan mengambil tema bersama TNI membangun bangsa, bertempat di Aula Makodim Jalan Gusti Sulung Lelanang Kelurahan Benua Melayu Darat Kota Pontianak, Sabtu (27/8/2022).

Dalam sambutannya Kepala Staf Kodim Letkol Arm Moch Rofiq, S.Pd., M.Si.,

dalam hal ini mewakili Komandan Kodim 1207/Pontianak mengatakan, “Program ini dilaksanakan untuk membantu pemerintah daerah dalam upaya meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan masyarakat terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam”, ucapnya.

Dalam kegiatan ini Kodim 1207/Pontianak juga menggandeng pihak Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Kabupaten Kubu Raya, Babinsa, Bhabinkamtibmas, relawan dan organisasi kemasyarakatan, tokoh agama serta tokoh masyarakat.

Kegiatan edukasi kebencanaan ini sangatlah penting untuk terus disosialisasikan kepada stakeholder maupun unsur komponen terkait agar dapat tercipta perpaduan yang tepat sehingga cepat saat penanggulangan bencana, tuturnya.

“Beberapa wilayah di Kodim 1207/Pontianak dapat dibilang berpotensi atau rawan terjadi bencana alam terutama bencana banjir”

Kasdim menambahkan, BNPB sengaja dihadirkan dalam kegiatan ini untuk membantu secara teknis dengan memberikan materi dan praktek terkait penanggulangan bencana alam. Dengan diselenggarakannya kegiatan ini kita mengharapkan sinergi dan kolaborasi dengan unsur maupun komponen masyarakat lainnya dapat terbangun dan bisa berjalan dengan baik, imbuhnya.

Selain melakukan edukasi secara intensif kepada masyarakat untuk menjaga lingkungan, karena edukasi penting dilakukan mulai dari hal yang kecil, Satuan teritorial TNI juga melakukan pemetaan terkait kerawanan bencana alam, sehingga diharapkan apabila terjadi bencana alam, masyarakat tidak panik dan sudah tahu apa yang harus diperbuat,” pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan dilanjutkan praktek dari BNPB Kabupaten Kubu Raya (Staf Bidang Pencegahan dan kesiapsiagaan Bencana) terkait dengan cara teknis pemberian bantuan terhadap korban bencana alam.